



Estrellas del Medio Ambiente y el Reciclaje

Colegio Alta Cordillera

Reciclaje y reutilización para la fabricación de adornos navideños que recorrieron la ciudad

Las creaciones primero ornamentaron los carros navideños del colegio y luego fueron donados a las diferentes compañías de bomberos de la ciudad.

Solo con materiales en desuso los estudiantes de tercero y cuarto año de enseñanza básica del colegio Alta Cordillera, se sumaron al pasacalle de Navidad que por segundo año consecutivo organizó el establecimiento para integrar a la comunidad en las fiestas navideñas, pero con una mirada centrada en el cuidado del medio ambiente.

De esta manera, las y los estudiantes junto a sus educadoras y la colaboración de sus padres y apoderados, pusieron a prueba toda su creatividad para fabricar los adornos con que vistieron su carro navideño.

En esta tarea, explica la Ms del colegio Alta Cordillera, Verónica Basso, "utilizamos distintos materiales como envases de yoghurt, botellas de plástico, tapas plásticas, cajas de cartón, bandejas de huevo, tubos de confort, vasos plásticos y mallas de papas, entre otros. La idea era ocupar solo materiales que estuvieran en nuestros hogares, recuperarlos y volver a darles una utilidad".

De esta manera, agrega la profesora, "los estudiantes y apoderados aprovecharon la instancia de reciclar para contribuir al medio ambiente y no generar más contaminación como parte del compromiso y sello medio ambiental de nuestro establecimiento".

Fue así como crearon diversos artículos como viejos pascueros, muñecos de nieve y campanas con las que adornaron el carro navideño de su nivel que los representó en el pasacalle del establecimiento.

En 2023 el colegio Alta Cordillera realizó, en el sector del parque Las Torres, su primer pasacalle navideño. Este año, los carros ecológicos del colegio recorrieron el sector céntrico de la ciudad a través de las calles 21 de mayo, Prat y la avenida comandante San Martín.



Y como la intención del colegio y su comunidad educativa es sumar a más y más personas en la tarea de cuidar el medio ambiente, terminado el recorrido de los carros los niveles de tercero y cuarto básico decidieron entregar sus adornos reciclados a las diferentes compañías de bomberos de la ciudad.

"De esta manera nuestro trabajo si-

guió recorriendo las diferentes calles de la ciudad en navidad, llevando nuestros adornos por distintos sectores y, lo más importante, demostrando que con materiales que tenemos en nuestros propios hogares podemos crear este tipo de adornos y los que nuestra imaginación nos permita", precisa la Ms del colegio Alta Cordille-

ra, Verónica Basso. Una iniciativa a través de la cual el colegio Alta Cordillera busca promover dentro y fuera de sus salas de clases no solo el sentimiento y espíritu de la navidad, sino, además, el compromiso con el cuidado y la protección del medio ambiente que marca su sello educativo.